

El gobernador del resguardo indígena del Cauca, Darío Tope, dijo que solo la desbloquearán si el Gobierno cumple sus compromisos.

El gobernador del resguardo indígena del Cauca, Darío Tope, quien acordó con el ministro de Agricultura, Aurelio Iragorri, el desbloqueo de la vía Panamericana, aseguró que cumplirán con lo pactado "si el Gobierno también cumple".

"Los pueblos indígenas cumplen la palabra pero también hay que exigirle al Gobierno que cumpla. Por supuesto, si el Gobierno cumple, retomamos los puntos, hay la seriedad, el compromiso. Todo depende del Gobierno nacional", manifestó.

"No nos hemos comprometido a decir 'ya se desbloqueó', tenemos niños enfermos, dos muertos indígenas a bala por parte del Esmad, tenemos más de 25 heridos, hay compañeros heridos y judicializados, eso no es tan fácil", agregó.

En ese sentido, le envió un mensaje al presidente Juan Manuel Santos y le dijo que solo cuando él dialogue con los líderes indígenas, pues ellos son colombianos y pobres.

"Si el presidente dice que no le tiembla la mano, ¿entonces de qué paz está hablando?, por qué hace la paz con los de la guerra y no con los pueblos indígenas que somos un tesoro del mundo", añadió.

Hacia la media noche, el ministro del Interior, Juan Fernando Cristo y el ministro de Agricultura, Aurelio Iragorri Valencia, aseguraron que se acordó el despeje de la vía Panamericana que está totalmente bloqueada por manifestantes, impidiendo el paso de alimentos, combustibles y medicamentos a la capital del departamento del Cauca.

Tras esta acción por parte de las organizaciones indígenas el Gobierno procedería a la instalación de la Mesa Única Nacional de la Cumbre Agraria, y con las carteras correspondientes, revisará el cumplimiento cabal de cada uno de los acuerdos pasados y presentes, que por tema de agricultura, se va cumpliendo en un buen porcentaje, teniendo en cuenta que faltaban por cumplir 400 acuerdos, desde gobiernos anteriores. Hoy hay avances reales e ítems por ajustar.

<http://www.bluradio.com/nacion/gobierno-radicaliza-posicion-frente-al-paro-agrario-y-por-ahora-no-dialogara-106841>